





Die Ostseeregion macht sich stark für den Umweltschutz - EU unterstützt Biogas-Bus Projekt

Die EU hat sich dafür entschieden, das Projekt "Baltic Biogas Bus" zu unterstützen. Die Stockholmer Verkehrsbetriebe werden zusammen mit weiteren Partnern in der Ostseeregion den Gebrauch von Biogas als Kraftstoff für den öffentlichen Transport fördern und weiter entwickeln.

Ziel ist es, einen zunehmend sauberen öffentlichen Transport zu gewährleisten und die negative Klimabelastung durch fossile Emissionen zu reduzieren. Um die gesamte Ostseeregion dauerhaft zu einer attraktiven Region zu machen, in der Menschen leben, arbeiten und in die sie investieren möchten, müssen wir über die Ländergrenzen hinweg zusammen arbeiten.

Die Abhängigkeit von fossilen Brennstoffen, haben das Interesse an neuen Energielösungen wachsen lassen, nicht zuletzt infolge der Klimaveränderungsdebatte. Die Nutzung von Biogas ist einer von mehreren Wegen, um die Auswirkungen des Verkehrs auf das Klima zu begrenzen. Die EU hat sich dafür entschieden, den Gebrauch von Biogas im öffentlichen Verkehr weiter anzuregen und zu unterstützen durch das nun startende Interreg-Projekt, dass eine Laufzeit von 3 Jahren hat.

Das Potential für Biogas als Bus-Brennstoff ist zunehmend, aber noch längst nicht ausreichend. Das angestrebte Ziel des Projekts ist der Anstieg der Benutzung von Biogas im öffentlichen Transport und gleichzeitig die Reduzierung von belastenden Spuren in der Umwelt, lokal wie auch regional. Die Baltic Biogas Bus Partner sind sowohl Städte und Landkreise als auch Unternehmen aus der gesamten Ostseeregion.

Die Projektpartner werden regionale Pläne entwickeln, um aufzuzeigen, wie der Gesamtprozess von der Produktion und Lieferung bis zur Nutzung in Bussen organisiert und eingeführt werden kann. Ziel ist es nicht nur, das große Potential der Nutzung von Biogas im öffentlichen Transportwesen deutlich und bekannter zu machen, sondern auch weitere Produkte und Systeme für klimaneutrale Lösungen aufzudecken bzw. zu entwickeln.

Als deutsche Partner arbeiten im Projekt die ATI erc gGmbH Schwerin/Wismar sowie das Innovations- und Trendcenter in Rostock-Bentwisch mit. Neben dem führenden Partner aus Schweden sind Städte, Landkreise und Unternehmen aus Norwegen, Finnland, Estland, Lettland, Litauen und Polen beteiligt.

Das Baltic Biogas Bus Projekt wird gefördert durch die Europäische Union im Rahmen der Baltic See Region Programm 2007-2013 und hat ein Gesamtbudget von 4,2 Millionen Euro.

Wenn Sie weitere Informationen wünschen, richten Sie Ihre Fragen bitte an: ATI erc gGmbH, Tel. 0385/3993-770, info@ati-erc.de.